



Die heurige wehrpolitischen Exkursion führte uns am 16. Oktober 2025 zum Fliegerhorst Leopold Figl Flugplatz General Pabisch (ehem. Brumowski) nach Langenlebarn.

Nach einer umfassenden Einführung zur Geschichte und zu den Aufgaben der am Fliegerhorst stationierten Einheiten waren wir zu einem Mittagessen eingeladen.

Anschließend hatten wir das Glück, dass bei klarem blauen Himmel der Übungsbetrieb der unterschiedlichen Modelle (Black Hawk und der neue Leonardo AW-169) abließ und wir diverse Flugmanöver bewundern konnten.

In den Hangars folgte dann eine mehr als informative Darstellung der Fähigkeiten und Aufgaben des Flächenflugzeugs Pilatus PC-6 und des Hubschraubers Kiowa (derzeit noch der einzige bewaffnete Hubschrauber der österreichischen Luftstreitkräfte).

Mit einem gemütlichen Beisammensein beim Heurigen endete die Exkursion.

Anzumerken ist noch, dass viele Teilnehmer-innen sich positiv zum Inhalt und der Organisation der Veranstaltung äußerten.

Die beiden Geschäftsführer nehmen dieses Lob als Ansporn für die nächste wehrpolitische Exkursion 2026.